

平成30年度

# 金山町成人式

## 今年は59人が成人式を迎えた 新たな道を歩み出しました

平成30年度金山町成人式が8月14日、農村環境改善センターを会場に挙行されました。対象となる成人者は、男性32名、女性27名の計59名。そのうち式典には53名が出席しました。久しぶりに再会した仲間と笑顔で近況を報告したり、当時の思い出を話したり……。会場は懐かしさに高揚しつつも、大人としての門出に少し緊張感のただよう、成人式特有の雰囲気にも包まれていました。

式典では、中学校の恩師である岸宏子先生が新成人を激励。「幸いにも3年間皆さんと一緒に過ごすことができた。1年ごとに頼もしさが出てきて『生徒主体の金山中』をまた一歩前進させてくれたと思う。高校を卒業して2年経ち、異なる環境で生活している皆さん。うまくいかないこともあるとは思いますが、多くの人と出会い、さらに自分を磨いてほしい」と当時を思い出しながら、エールを送りました。続けて、新成人を代表して成人式実行委員長の柴田魁星さん（羽場）が、エールに込めるように決意の言葉を述べました。

今はそれぞれの場所で頑張っている皆さん。でもこうやってひとたび集まれば、離れていた時間を埋めるように語りあい、笑いあえる仲間がいることを忘れないでください。

「金山を愛し続ける——」これは新成人代表の柴田さんの言葉。新成人の皆さんにとって、本式典の開催が、今まで以上に故郷金山町のことを考えるキッカケとなったのではないのでしょうか。皆さんの未来と金山町が少しでも結びつきますように。

社会を支える一員としての自覚を胸に刻み  
自分の生き方に誇りと責任を持つ

成人式実行委員長  
柴田魁星さん

